

Dampfzentrum-Hilferuf



Zeigte seine Sympathie für Dampfnostalgie: Robert Heuberger mit Dampfzentrum-Stiftungsratspräsident Stephan Amacker (links).

Die vom Konkurs bedrohte «Stiftung Dampfzentrum Winterthur» hat eine Informations-Offensive gestartet! Stiftungsratspräsident **Stephan Amacker** und seine Getreuen buhlten am letzten Samstag auch mit der Präsenz in der Winterthurer Altstadt um die Gunst der Bevölkerung. In Sichtweite des sterbenden «Holidi-Kunstwerks» liessen Amackers Leute eine nostalgische Ein-Zylinder-Dampfmaschine rattern. Dazu wurden Spendegelder und Unterschriften für eine Petition an den Stadtrat gesammelt. Sympathien für die Dampfzentrum-Promotoren zeigte auch der erfolgreiche Winterthurer Immobilien-Unternehmer **Robert Heuberger**, der die Stiftung schon früher mit einer generösen Spende unterstützte. www.dampfzentrum.ch